



**7 Pièces**

**Réf. 83539548**

**3 270 000 €**

**Vallauris**

Maison à vendre (06220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement perché sur les hauteurs, cette villa californienne des années 60 a été entièrement modernisée pour offrir un design contemporain. Bénéficiant d'une vue imprenable sur la mer et les montagnes, cette propriété s'étend sur 2 niveaux accessibles par ascenseur. À l'intérieur, vous découvrirez une entrée spacieuse, un séjour élégant, une salle à manger conviviale ainsi qu'une cuisine équipée de deux espaces réfrigérés. Les 2 chambres et 2 salles de douche offrent un confort moderne, tandis que la chambre principale dispose d'un dressing et d'une somptueuse salle de bain ouverte. En outre, ...

Ideally perched in the hills, this Californian villa dating from the 1960s has been completely modernized to offer a contemporary design. Boasting panoramic views of the sea and mountains, this property extends over 2 levels accessible by lift. Inside, you will discover a spacious entrance hall, an elegant living room, a convivial dining room and a kitchen equipped with two refrigerated areas. The 2 bedrooms and 2 shower rooms offer modern comfort, while the master bedroom has a dressing room and a sumptuous open-plan bathroom. The villa also includes a separate flat with bedroom and shower ...

## LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

